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	-
Aux administrations des Etats Membres de l'Union

· Aux Membres du Secteur UIT-T

· Aux Associés de l'UIT-T

	
	
	Copie:

-
Aux Présidents et Vice-Présidents des Commissions d'études de l'UIT-T

-
Au Directeur du Bureau de développement des télécommunications

-
Au Directeur du Bureau des radiocommunications


	Objet:
	Atelier de l'UIT sur le thème: "Les TIC: construire la ville verte de demain",

EXPO-2010 – Pavillon de l'ONU - Shanghai (Chine), 14 mai 2010


Madame, Monsieur,

1
J'ai l'honneur de vous informer que dans le cadre de l'Exposition universelle de Shangai 2010, l'UIT organise, dans le Pavillon de l'ONU, un atelier sur le thème: "Les TIC: construire la ville verte de demain", en vue notamment de permettre à des étudiants de faire connaître leur point de vue sur le rôle que jouent les TIC pour assurer un urbanisme durable. 

L'atelier s'ouvrira à 9 heures. Les précisions relatives à la salle de réunion seront affichées sur les écrans placés aux entrées du Pavillon.

L'atelier se déroulera en anglais et en chinois.

2
L'UIT travaille actuellement sur plusieurs fronts pour encourager l'utilisation de TIC respectueuses de l'environnement, qui ont un rôle important à jouer, dans la perspective d'un urbanisme durable, afin de réduire les gaz à effet de serre. L'UIT mène à cette fin des activités dans des domaines très divers, des bâtiments intelligents et des réseaux en grille intelligents destinés à assurer un meilleur rendement énergétique aux systèmes de transport intelligents visant à décongestionner les villes, en passant par les systèmes de téléconférence multimédias et les techniques de télétravail pour réduire les déplacements. 

3
L'atelier "Les TIC: construire la ville verte de demain", organisé dans le cadre des activités multidisciplinaires de l'UIT, est ouvert aux membres ainsi qu'aux non‑membres de l'UIT, aux visiteurs de l'Exposition, aux étudiants, aux spécialistes et aux responsables de haut rang du secteur et a pour ambition de renforcer le dialogue entre les milieux universitaires et les experts exerçant des activités dans le domaine de la normalisation des TIC. Il est demandé, dans le cadre de cette manifestation, de présenter des communications universitaires sur des approches novatrices pour résoudre les problèmes posés. 

Une invitation à soumettre des résumés a été établie (voir l'Annexe 1 de la présente circulaire), conjointement avec le projet de programme.

4
La participation à la manifestation ainsi que la présentation de résumés sont ouvertes aux Etats Membres, aux Membres de Secteur et aux Associés de l'UIT ainsi qu'à toute personne issue d'un Etat Membre de l'UIT qui souhaite contribuer aux travaux. Il peut s'agir de personnes qui sont aussi membres d'organisations internationales, régionales ou nationales, y compris d'établissements universitaires ou d'instituts de recherche‑développement. La participation à la manifestation est gratuite et aucune bourse ne sera accordée. Un prix d'un montant total de 10 000 USD sera remis aux auteurs des trois meilleurs exposés.

5
Les auteurs sont priés de soumettre leurs résumés en anglais seulement, avant le 15 mars 2010. Nous encourageons tous les membres de l'UIT et les Bureaux à diffuser le plus largement possible cette invitation à soumettre des résumés, afin qu'elle s'adresse en particulier aux étudiants, aux enseignants et aux chercheurs des différents pays.

6
On trouvera des mises à jour relatives à la manifestation ainsi que des informations pratiques sur le lieu où se tiendra l'atelier et les hôtels à l'adresse: http://www.itu.int/ITU-T/worksem/ict-green/index.html. 

7
Veuillez noter que la préinscription des participants aux réunions de l'UIT‑T se fait exclusivement en ligne et que les badges d'accès sont ceux mis à disposition pour l'EXPO‑2010. Afin de permettre au TSB de prendre les dispositions nécessaires concernant l'organisation de l'atelier, je vous saurais gré de bien vouloir vous inscrire, dès que possible, mais au plus tard le 30 avril 2010 au moyen du formulaire en ligne http://www.itu.int/ITU-T/worksem/ict-green/index.html accessible sur le site web de la manifestation.

8
Nous vous rappelons que pour les ressortissants de certains pays, l'entrée et le séjour sur le territoire de la Chine sont soumis à l'obtention d'un visa. Ce visa doit être demandé et obtenu auprès de la représentation de la Chine (ambassade ou consulat) dans votre pays ou, à défaut, dans le pays le plus proche de votre pays de départ. Les participants qui ont besoin de recevoir une assistance du pays hôte pour obtenir un visa d'entrée sont priés de vérifier les renseignements correspondants sur le site web consacré à la manifestation.

Veuillez agréer, Madame, Monsieur, l'assurance de ma considération distinguée.

Malcolm Johnson 
Directeur du Bureau 
de la normalisation des télécommunications

Annexe: 1

ANNEX 1
(TSB Circular 92)

ITU Workshop on “ICTs: Building the Green City of the Future,”
14 May 2010

EXPO-2010, UN Pavilion, Shanghai, China
CALL FOR ABSTRACTS

The theme of the Shanghai World Expo 2010 is: "Better City, Better Life" signifying the common wish of humankind for better living standards in future urban environments. Through different sub-themes, Expo 2010 will create blueprints for future cities and harmonious urban life styles, providing an extraordinary educational and entertaining platform for visitors of all nationalities.

ITU is working on many fronts to foster the use of green ICTs to reduce green house gases. 

ICTs have an important role in urban sustainability. Smart buildings, smart grids to create greater energy efficiency, intelligent transport systems that can get our cities moving again, multimedia remote conferencing systems and teleworking technologies that will reduce travel.

Within the framework of the Shanghai World Expo 2010, ITU is organizing, in the UN Pavilion dedicated to "One Earth, One UN", a workshop entitled “ICTs: Building the green city of the future”, to be held on 14  May 2010, and aimed at capturing student visions of ICTs role in providing for urban sustainability.

The workshop is calling for original academic presentations offering innovative approaches addressing this challenge and a prize fund totaling $10,000 will be awarded to the three best presentations. 

Objectives 

ICTs: Building the green city of the future workshop is an event organized within the framework of ITU Kaleidoscope activities, open to members and non members of ITU, general visitors of the Expo, students, experts and high level industry officials. 

This workshop aims at increasing the dialogue between academia and experts working on the standardization of ICTs. 

Submissions are encouraged by all, but especially young people, students, researchers and professors from universities and research institutions. They can cover any topic along these broad guidelines but should reflect the sessions listed below.

Abstracts topics guidelines
Authors are encouraged to submit abstracts with reference to the following topics provided as guidelines: 

· Session 1 (9:30-11:00): ICTS and the reduction of emissions: Reducing the carbon footprint of the ICT sector and using ICTs to reduce GHG emissions in other sectors:  smart buildings, smart girds, future networks, recycling and e-waste.
· Session 2 (11:15-12:45): Universities and in R&D: ICTs and Smart Cities: wired and wireless services to citizens, e-health and e-government, e-commerce, entertainment, sensors.

· Session 3 (14:00 – 15:30): Car in town: Intelligent Transport Systems: using ICTs to green the transport industry; C2C communications, traffic management, smart fuels, privacy.

· Session 4 (17:00 – 18:00): Climate Change: The Session is aimed at highlighting key climate change issues and how ICTs can be re-thought to improve life conditions of human beings, promoting safe environment and identify new strategies to adapt to and mitigate climate change.
Deadline for submission of abstracts 

Authors wishing to submit a proposal for a presentation should submit a one-page abstract, in English only, including the title of the presentation, the author’s full name, affiliation, a short biography, address, telephone and e-mail, to tsbworkshops@itu.int by 15 March 2010. 

Acceptance Notification
Authors will be notified of the acceptance of their papers by 10 April 2010. The accepted presentations shall be submitted by 30 April 2010. 

Sponsorship

Sponsorship packages are available. We look for sponsors (platinum, gold, silver) to organize various activities, including a $10.000 prize fund for the three best papers. For other details please see the event web site here or contact tsbworkshops@itu.int.

Details

For other details and updates on the event’s program, including information to participants, please refer to the web site of the event.
______________
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